

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH
(Studi Pada Bank Umum Syariah Indonesia dan Malaysia Periode 2015-2018)**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Serjana Pada Program
Studi S1 Intake DIII Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas*



**Diajukan Oleh
BAYU SATRIA
1710526016**

Dosen Pembimbing:

Dr. Mohammad Fany Alfarisi SE, Ms. Fin

**PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN INTAKE DIII
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
2020**

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH
(Studi Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia Dan Malaysia Periode 2015-
2018)**

Skripsi S1 oleh : Bayu Satria

Pembimbing: Dr. Mohammad Fany Alfarisi, S.E, Ms Fin.

ABSTRAK

Profitabilitas bank dapat diartikan sebagai suatu kemampuan bank menghasilkan laba dalam suatu periode tertentu. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi profitabilitas antara lain : Net Interest Margin (NIM), Equity to Total Asset (ETA), Loan to Total Asset (LTA), Non Interest Income (NII), Loan Loss Provision (LLP). Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi profitabilitas bank umum syariah pada bank umum syariah di Indonesia dan Malaysia periode tahun 2015-2018. Populasi penelitian ini adalah seluruh bank umum syariah yang terdaftar di Indonesia dan Malaysia pada periode tahun 2015-2018 dengan berbagai kriteria. Sample penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Penelitian ini meneliti sebanyak 22 bank umum syariah terdiri dari 8 bank umum syariah Indonesia dan 14 bank umum syariah Malaysia. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan adalah Pengujian Regresi Panel, Statistik Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linear Berganda, dan Uji Hipotesis dengan *Uji Parsial (uji t)* dan Uji F. Hasil yang didapat menunjukkan bahwa variabel NIM berpengaruh positif signifikan terhadap ROA, Variabel NII berpengaruh negatif signifikan terhadap ROA, dan variabel ETA, LTA, LLP berpengaruh tidak signifikan terhadap ROA pada bank umum syariah Indonesia. Sementara itu pada bank umum syariah Malaysia variabel NIM dan NII berpengaruh positif signifikan terhadap ROA, Variabel LLP berpengaruh negatif signifikan terhadap ROA, dan variabel ETA, LTA berpengaruh tidak signifikan terhadap ROA.

Kata Kunci: Bank Umum Syariah, Profitabilitas, Net Interest Margin, Equity to Total Asset, Loan to Total Asset, Non Interest Income, Loan Loss Provision

